
PV de l’Assemblée Générale de l’Amicale des Chasseurs de Conthey le 03.12.2018 au café de la 
Place à Erde 
 
Le Président salue les membres présents à l’assemblée et excuse les personnes absentes.  
 
L’assemblée générale a été convoquée conformément aux dispositions statutaires et se déroule selon 
l’ordre du jour suivant, unanimement accepté par l’assemblée. 
 

1. Ouverture de l’assemblée et contrôle des présences 

2. Lecture du PV de la dernière assemblée  

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

4. Rapport du président 

5. Admissions/démissions/exclusion 

6. Propositions des groupes 

7. Stand de tir à grenaille 

8. Assemblée générale de la Diana du 2  février 2019 

9. Divers 
 
 
1. Contrôle des présences 
Il s’effectue par circulation de la liste des présences dans l’Assemblée. 
 
2. PV de la dernière assemblée 
La lecture du PV n’est pas demandée ce dernier ayant été transmis aux membres avec la convocation à 
nos assises annuelles. L’assemblée l’accepte à l’unanimité.  
Le Président remercie l’auteur pour sa rédaction 
 
3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 
Les produits représentent un total de Fr. 3'097,50 et les dépenses un total de Fr. 2'976,20 soit un 
bénéfice de Fr. 121,30 pour l’exercice 2018 
La fortune de la société au 22.11.2018 s’élève à Fr. 5'384,50 
 
Romain Udry transmet le rapport des vérificateurs, il propose à l’assemblée d’accepter les comptes et 
d’en donner décharge aux organes responsables. 
 
Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 
 
4. Rapport du Président. 
Olivier nous fait un bref commentaire sur le permis A : une diminution de tir sur le chamois suite à la 
constitution du volet de réserve de la région Mont-Gond la Pierre. Un volet de la réserve de 
Derborence a été ouvert à la chasse pour le permis A pour les biches et les fans. La chasse aux 
chevreuils devient de plus en plus compliquée dans les mayens de Conthey qui à cette période sont 
encore passablement habités. 
Cette année 2018 a vu l’ouverture de la chasse spéciale pour les biches et faons avec un quotas de tir 
de 20 bêtes femelles résultat final 1 biche, un faon mâle et un daguet chétif, avec une erreur de tir 1 
faon de chevreuil. 
Activité cantonale : notre ami Raoul Berner a été sacré roi du tir cantonal à Sotero. 

 
 
5. Admissions/démissions/nominations/exclusion 
Est admis dans l’Amicale :  Simon Germanier Chemin de Vasse 24 1965 Savièse 
Membres d’honneurs : Gaby Duc Route de Collombé 54 1976 Premploz et Jean-Bernard Fontannaz 
Rue de Fontenelle 42 1976 Premploz 
 



 
 
 
6. Propositions des groupes 

• Nicolas Vouillamoz fait la proposition suivante : 
Lorsque la chasse se pratique : en milieu boisé - en battue ou lors de chasse spéciale, il 
recommande le port visible d’une pièce de vêtement orange ou jaune. 

 La chasuble, le gilet ou une veste de couleur devrait être obligatoire. 
• Après délibération l’assemblée décide à l’unanimité de faire cette proposition lors de 

l’assemblée de la Diana le 2 février 2019 
        
 
 
7. Stand de Tir à Grenaille 
• Le concours a été remporté par Nicolas Maglia.  
• Olivier note une participation moyenne des membres aux entraînements, car c’est toujours les 

mêmes personnes qui viennent tirer. Heureusement cette année nous avons eu les apprentis 
chasseurs et quelques chasseurs hors amicale qui ont contribué aux résultats de la caisse, un merci 
spécial à l’armurier Gaby Dayer qui nous a offert une palette de pigeons d’argile. Freddy 
remercie Olivier pour la tenue du stand. 

• Pour l’année 2019 Olivier fera le premier et le dernier samedi, les autres samedis seront tenus par 
les membres du comité ou des membres de l’amicale. 

• Le résultat (bénéfice) se chiffre à Fr.660,00 
• Les dates des tirs seront communiquées aux membres au début avril 2019 avec la cotisation 

annuelle et une journée de manœuvre Conthey/Vétroz a été agendée pour le samedi 13 avril 2019 
• Le programme pourra être consulté sur le site <chasseurs-de-conthey.ch> avec un plan d’accès au 

stand. 
 

 
8.   Assemblée générale de la Diana du 2 février 2019 
L’assemblée de la Diana sera organisée par l’amicale d’Ardon. Elle aura lieu à la salle de la Pontaise à 
17h00. La convocation sera adressée dans le courant de janvier 2018 
Le comité  vous demande d’être nombreux à participer nombreux à l’assemblée ainsi qu’à la sortie 
d’été. 
 
9.   Divers 
Le président de la Diana Yannick Roh nous fait part des travaux que la Diana devrait entreprendre 
pour le site du stand de Beusson : 

• Lors de la manœuvre contrôler les moteurs et les chariots de transport des cibles. 
• Dépolluer la zone des cibles, pose de 2 bacs de rétention des plombs coût entre 15’000 et 

20'000 Fr. à la charge de la Diana. 
• Les subventions jusqu’en 2020 
• Yannick nous informe de la décision du comité de la Diana de passer de 6 à 5 membres pour 

une meilleures collaboration et porter le renouvellement du comité en 2021. 
 
 
La parole n’étant plus demandée, le Président clôt l’assemblée en invitant les participants à partager le 
verre de l’amitié avec une bonne fondue chinoise. 
L’amicale remercie le patron du café de la Place pour le dessert offert. 
 
 
 
Le Président Le secrétaire  
 
 
 
Olivier Fontannaz Freddy Roh 



 


